

**Avanzan gestiones para que el salmón y mitilidos tengan sello de origen**

● Autoridades de la Región de Los Lagos y representantes de la industria acuícola se reunieron para avanzar en un proyecto para que salmones y mitilidos o choritos cuenten con una certificación de origen al momento de su exportación, para no registrar sus salidas productivas en otras ciudades, como ocurre actualmente.

En la instancia participó el gobernador regional, Alejandro Santana y el alcalde Rodrigo Wainraihgt, junto a representantes del Consejo del Salmón, de SalmonChile, de Empormontt y de Aduanas.

"Es relevante esta iniciativa porque constituye recursos extraordinarios y complementarios para la zona a través del Gobierno Regional", dijo Santana.

Tanto el gobernador como Wainraihgt destacaron que nuevos recursos serían fundamental para las políticas del Gobierno Regional y el apoyo a las comunas de Los Lagos. CG